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Reésumeé du Mémoire

Le Sujet des biens publiques est un sujet si important et sensible a la fois.les grands projets
de ['Etat,le développement ainsi que la politique économique,se basent essentiellement sur la
bonne gestion des ces biens publiques. Ce-ci ne se manifeste guére en dehors d’un controle
efficace,transparent et équitable.Le contrdle financier se divise par rapport d son exécution
en deux sortes,dans la majorité des pays du monde ycompris ['Algerie et objet de cette
etude:contrdle a priori et contrdle posteriori.Le contrile a priopri quant a lui se divise en
deux sortes se manifestant  essentiellement en  contrdle  administratif et
parelementaire(chapitre I) ;alors que le contréle a posteriori prend un caractére juridictionnel
le plus souvent « la cour des comptes et [inspection générale des finance IGF » et d autres
institutions  jurdictionnelles  spécialisees  se  chargent — d’en  assurer  la
responsabilités.parallélement, contribuent les différents branches de droits via la protection
qu’il of frent au dit contrdle( chapitrell)

Abstract of thesis

The subject of controlling the pulic property is a sensitive and very important domain.thus
because the big projects and politics-economics development are based on this domain. Also
this could realizedonly under a very active and wisperead control. Control of pulic property
in most contries especially Algeria as samples of research is divided on prior and posterior
control. The prior control is also divided in tow fields of control ;administrative and
parliamentary fields,the two fields are discussed in « chapterl »of this thesis.The second
which is a the posterior control takes a judicial charcter in most of its shades , and thus from
the protection which other lawful enable,or from the judical rol to the others specials
judicial institutions as the account court and inspection genral of property we invite the
intention that the last fiel dis discussed in the second chapter of thesis.



